
Vereadores se unem em defesa
da  segurança  alimentar  e
cobram ações efetivas contra
a fome em Campina Grande
Na  manhã  desta  quarta-feira  (07),  durante  a  34ª  Sessão
Ordinária da Câmara Municipal de Campina Grande, parlamentares
uniram  vozes  para  debater  um  dos  temas  mais  urgentes  do
cenário local que é o combate à fome. A sessão, presidida pelo
vereador  Luciano  Breno  (Avante)  e  secretariada  pelos
vereadores Saulo Noronha (MDB) e Rafafá (UNIÃO), contou ainda
com a aprovação de 67 requerimentos, entre eles a realização
de Sessão em homenagem ao Dia das Mães. Além do tema da
insegurança alimentar, outras pautas relevantes como saúde e
segurança pública foram discutidas.
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O vereador Alexandre Pereira deu início ao debate sobre a
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insegurança alimentar, mencionando dados recentes do IBGE que
apontam que 37,4% da população de Campina Grande vive em algum
grau de insegurança alimentar. O parlamentar falou sobre a
escassez de políticas públicas voltadas à alimentação básica,
considerando que, atualmente, a cidade conta com apenas dois
restaurantes populares – um mantido pela Prefeitura e outro
pelo Governo do Estado. Alexandre questionou como uma cidade
do porte de Campina tem apenas dois equipamentos voltados ao
combate à fome.
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Pimentel  Filho  reforçou  o  apelo,  destacando  a  atuação  do
programa estadual “Tá na Mesa”, que contribui para mitigar a
fome em diversas regiões da Paraíba, mas que ainda necessita
de expansão. O vereador Anderson Almeida recordou a iniciativa
durante a pandemia da “Cozinha Solidária”, ação serviu de
modelo para o atual programa nacional, que foi implantada por
movimentos  sociais,  pelo  vereador  e  pela  vereadora  Jô
Oliveira, com a colaboração de agricultores do MST que doavam
alimentos para serem preparados por grupos da cidade, para
alimentar essa população. Segundo o parlamentar, ações como
essas precisam se tornar políticas públicas para de fato fazer
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um enfrentamento à problemática. Como contribuição ao cenário,
o vereador informou que irá implementar um projeto social com
ao menos uma refeição diária, na Vila Cabral de Santa Rosa.

O vereador Olimpio Oliveira (UNIÃO) acrescentou que Campina
Grande já possui equipamentos prontos – cozinhas comunitárias
– aguardando apenas decisão política para serem reativados.
Ele destacou que, como há lideranças políticas aliadas em
todos os níveis de governo, a retomada desses espaços depende
apenas de vontade administrativa.
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A insegurança na zona leste também ganhou espaço na tribuna,
com  denúncias  apresentadas  pelo  vereador  Frank  Alves,  que
falou sobre a atuação de uma dupla envolvida em arrombamentos,
furtos e até roubo de placas de sinalização. O vereador falou
sobre  a  necessidade  de  reforço  na  segurança  pública  para
coibir as ações. Olimpio também trouxe à tona a questão dos
furtos  de  materiais  metálicos  na  cidade,  como  placas  de
sinalização e peças de ônibus, e defendeu a fiscalização da
Lei  Municipal  de  sua  autoria,  que  regulamenta  a  compra,
estocagem e comercialização de metais sem origem comprovada.
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Ele ressaltou que não se trata de coibir o comércio legal, mas
de criar mecanismos que dificultem o escoamento de produtos
oriundos de crimes.
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A  vereadora  Fabiana  Gomes  se  somou  à  fala,  cobrando  mais
atenção do Governo do Estado à região. Na sequência, Fabiana
parabenizou o trabalho da comunicação institucional da Casa
Legislativa  por  divulgar  informações  que  promovem  a
participação popular na CASA. A vereadora também falou sobre a
importância  das  pautas  debatidas  pelos  parlamentares,  que
resultam em melhorias na cidade, se referindo a instalação do
sistema hídrico no Bairro da Bela Vista para que a população
tenha acesso à água. O tema foi cobrança da vereadora em
audiência pública e agora ela reforçou a ação que vem sendo
realizada, solucionando o problema da população.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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